
 

 

JS Mourillon - Fabien Hache : « Prendre son mal en patience » 

Le président de la JS Mourillon évoque la période compliquée que connaissent tous 
les clubs amateurs et se projette sur le futur proche.  

Comment vivez-vous la période actuelle ?  

On se remonte le moral comme on peut. Il faut prendre son mal en patience tout en 
sachant qu'à la fin le sport gagnera. Il y a beaucoup de doutes chez les parents et 
certains ont demandé à être remboursés. Nous avons déjà commandé les 
équipements donc c'est compliqué. Il faut garder la tête froide, les compétitions ne 
seront pas annulées car nous ne sommes pas en mars mais en novembre comme lors 
du 1er confinement. 

A quoi travaillez-vous ?  

A la reprise lors du déconfinement que ce soit au 1er décembre ou après. De plus, 
nous travaillons à structurer encore davantage les clubs avec l'apport d'un directeur 
sportif chargé de chapeauter toutes les catégories. Je veux davantage de dialogues 
pour savoir ce qui va et ne va pas. Ce qui manque ou qu'il faudrait améliorer.  

Les ambitions ?  

Nous avons perdu 20% des licenciés à cause des conditions sanitaires car certains 
ont eu peur. Nous sommes représentés dans chaque catégorie hormis U16 et U17. 
Nos U18 promus en D1 peuvent jouer le haut du tableau voire la montée si ça veut 
rire. Le maintien de nos seniors en D3 serait déjà une bonne chose. 
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